
ユーザーアンケート

Q.1　オプト.ワンを導入したきっかけを教えて下さい。

Q.2　 導入後の対応はいかがですか？

Q.3　 紹介者様(歯科材料商様)へ一言お願いします。

Q.4　 オプト.ワンのお気に入りの機能とその理由を教えて下さい。

Q.5 　今後、オプト.ワンへ期待する事は何ですか？

Q.6　 導入を検討している先生方へのアドバイスやメッセージをお願いします。

医院名：みずほファミリー歯科

院長名：加藤　康弘

紹介です。

気になることに対して適切確実に対応してくれる。

導入して良かったと思います。

Dｒ業務とDH業務を簡単な操作で確認できる。

患者説明用の動画。

まずは操作性を実際に触って確認してみて下さい。

ご協力ありがとうございました。


